

Ski alpin: 1. Wettkampf des 4. Inline-Cups - Steina-Rugiswalde-Ebersbach am 16.05.2015

Am Samstag, dem 13.05.2015 fand der Auftakt unseres 4. Inline-Cups - Steina-Rugiswalde-Ebersbach statt. Sollte es dieses Mal die erste Siegerehrung ohne Platzregen geben? Die Wetterprognosen waren zumindest verheißungsvoll. Die Skaterbahn in Steina war wieder bestens vorbereitet und Getränke und leckere Kuchen umrahmten zünftig unseren gemeinsamen Nachmittag. Also konnte es losgehen.



Nach einer kurzen Begrüßung durch unsere Sportfreunde aus Steina fanden zunächst einige Trainingsläufe statt. Bemerkenswert, wie unsere Kleinsten die Elemente von Mal zu Mal besser meisterten und die Erwachsenen zum Staunen brachten.



Auf der Skaterbahn waren verschiedene Elemente wie Wippe, Welle, Schanze, Bänke, Seile usw. schnellstmöglich zu bewältigen. Dabei ging es in erster Linie nicht um Siege und Platzierungen, sondern das in den letzten Wochen Erlernte einmal unter Wettkampfbedingungen umzusetzen. Für einige Kinder war es der erste Inline-Wettkampf überhaupt. Schön, dass auch unsere größeren Schüler wieder mit dabei waren und an diesem Nachmittag den Weg aus den „virtuellen Internetwelten“ auf den Sportplatz in Steina gefunden haben.



Nach den drei Wertungsdurchgängen wurden die Elemente schnell abgeräumt und zum Inlinehockey übergegangen, denn das Wetter hielt diesmal aus. Nach dem abgebrochenen Spiel im letzten Jahr ging es diesmal richtig zur Sache. Schnell waren 4 Mannschaften gebildet. Im Modus „Jeder gegen Jeden“ in zwei Mal fünf Minuten verging die Zeit bis zur Siegerehrung wie im Fluge. Da ging auch schon mal vor Eifer ein Schläger über Bord.



Für die Motorsportfans stand noch eine ganz besondere Überraschung auf dem Programm – ein Quad wartete auf seine Testpiloten.

Wir danken unseren Steinaer Sportfreunden für die perfekte Organisation dieses Tages.

thi